



(JOSEPH PREZIOSO/AFP VÍA GETTY IMAGES, POLICÍA DEL ESTADO DE MAINE/ HANDOUT/ANADOLU VÍA GETTY IMAGES)

Maine: la policía busca a un tirador en masa

- la redacción de Trompeta
- [26/10/2023](#)

La policía de Lewiston, Maine, está buscando a un tirador que abrió fuego en un bar y una pista de bolos locales el miércoles por la noche. Al menos 22 personas murieron, decenas resultaron heridas y el número de víctimas podría aumentar. Se ha dicho a los residentes de Lewiston y de sus ciudades vecinas, Lisbon y Auburn, que permanezcan en sus casas y cierren las puertas con llave.

Oyendo voces: la policía está buscando a Robert Card, un hombre de 40 años de Bowdoin al que las autoridades calificaron de “persona de interés” y dijeron que debía ser considerado como “armado y peligroso.”

Card es instructor de armas de fuego y miembro de la reserva del ejército de Estados Unidos. Había sido asignado a un centro de entrenamiento en Saco, Maine. Durante el verano, informó que había estado “oyendo voces y amenazas de disparar” contra la base militar. Fue internado en un centro psiquiátrico pero fue dado de alta después de sólo dos semanas.

El ataque: los disparos se produjeron poco antes de las 7 de la noche, hora local, en dos lugares separados por unos seis kilómetros: un bar local y un boliche en el que se celebraba una liga infantil de bolos.

La policía encontró posteriormente un vehículo todoterreno blanco que se cree que fue utilizado por el sospechoso para dirigirse a la localidad de Lisbon, siete millas al sureste de Lewiston.

Hoy, las escuelas locales están cerradas y los actos públicos cancelados.

El comisario de Seguridad Pública de Maine, Mike Sauschuck, dijo en una rueda de prensa que “literalmente cientos” de agentes de policía están buscando al presunto tirador. Dijo que se trata de “una situación muy fluida” y se negó a dar una cifra oficial de muertos.

Violencia creciente: con 22 muertos confirmados, éste es ya el tiroteo masivo más mortífero de este año en Estados Unidos. El Archivo de la Violencia Armada informa de más de 500 tiroteos masivos en Estados Unidos en 2023.

No hay duda de que la violencia armada está aumentando. Pero ¿por qué? ¿Por qué es cada vez más peligroso visitar un restaurante local o llevar a sus hijos a un boliche? Para entenderlo, lea “[Los motivos de los tiroteos masivos](#)”.